

CARLSBOURG

Une nouvelle cour de récré à l'école

Depuis la rentrée, l'école fondamentale libre de Carlsbourg est dotée d'une nouvelle cour de récréation. L'inauguration vient d'avoir lieu.

• Étienne WANLIN

On en parlait depuis des années, elle est devenue réalité ce 1^{er} septembre. « Qui ça ? », me direz-vous ! Mais la cour de récréation pardé ! Ce 6 septembre, membres du pouvoir organisateur, direction, équipe éducative, enfants et parents de l'école fondamentale libre de Carlsbourg se sont retrouvés dans la nouvelle cour de récréation pour l'inaugurer officiellement.

L'école est un endroit très important pour les enfants. Ils y passent environ 8 h par jour durant 9 mois et ce, pendant des années importantes de leur vie, à savoir celles des imprégnations, des apprentissages, des découvertes. L'école, ce n'est pas seulement la classe entre quatre murs, c'est aussi la cour. Celle-ci doit à la fois ré-



Enfants et enseignants heureux dans leur toute nouvelle cour de récréation.

pondre aux besoins des enfants et constituer un élément du milieu scolaire. Cette cour ne doit pas uniquement être un lieu de récréation. Bien sûr, elle garde son rôle privilégié permettant détente et jeux mais elle peut aussi trouver d'autres objectifs comme nous l'explique Valérie Adam, la directrice de l'établissement : « La cour de récréation est un lieu où les enfants se retrouvent tous entre eux,

où ils peuvent souffler, respirer, bouger, crier, jouer, se ressourcer, se défouler. C'est un endroit où ils peuvent se retrouver en situation d'action, de recherche, de communication. C'est un lieu de frontière entre le réel et l'imaginaire ; un lieu de régulation, de récupération d'énergie ; un lieu où dans la globalité de l'affectif, du sensoriel, du social, chaque enfant pourra se construire, s'exprimer, communiquer. C'est également un lieu où

nous construisons aussi des règles de vie socialisantes ».

Pour répondre à ces objectifs, l'esthétique et la sécurité de ce lieu de vie sont donc importantes. Devenue dangereuse, il était primordial d'organiser sa rénovation. Celle-ci s'est déroulée dans un timing très court grâce au soutien des membres du pouvoir organisateur de l'école qui ont donné l'autorisation d'organiser ces

travaux et ont suivi le déroulement du chantier, mais aussi grâce à la ténacité et l'exigence de sa directrice.

Dans un avenir plus lointain, un aménagement ludique devrait voir le jour afin que les enfants se sentent encore mieux.

Le travail de toute une équipe

Les travaux ont débuté vers la mi-juillet. Le jeune entrepreneur Morgan Dero (Libin) a dû faire face à de nombreux imprévus (canalisation cassée, présence d'une fosse sceptique de 60 m, enrochement insuffisant, etc.). Son courage, son entêtement lui auront permis d'accomplir le travail dans les temps impartis. Le transporteur, Pascal Crucifix (Bertrix) répondait toujours présent et les paveurs de la société bastogne Serviplast ont réalisé du beau travail. Au côté de cette équipe de professionnels, de nombreux bénévoles sont venus aider et finaliser ce projet : José Adam (papa de la directrice), Thomas (son fils), les membres du PO, les enseignants et quelques parents qui ont peint la grille de la cour. Tous ont retroussé leurs manches pour que tout soit terminé pour la rentrée. ■

LIBRAMONT

David Horman, président de la J.C.I. Centre Ardenne

La J.C.I. Centre-Ardenne a élu son nouveau conseil d'administration. David Horman succède à Benjamin Dethier à la présidence.



La J.C.I. Centre-Ardenne peut compter sur un nouveau CA.

Apparue en 1980, la section de Centre-Ardenne de la Jeune Chambre Internationale compte actuellement 26 membres et 5 candidats membres.

Elle vient de présenter son nouveau conseil d'administration à l'occasion de la soirée de passation.

David Horman endosse le rôle de past-président et ainsi la fonction de président et succède à Benjamin Dethier qui assurera dès lors

Florence Hanosset (responsable formation), Lisiane

Hotton (vice-présidente et trésorière), Lysandre Hubermont (secrétaire) et Vincent Maquet (responsable communication) complètent l'effectif de ce CA 2013-2014.

Cette soirée de passation fut également l'occasion de passer en revue le travail réalisé durant l'année écoulée.

Parmi les faits marquants, il a été mis en exergue la commission « Une seconde vie pour vos jouets » qui a redonné le sourire aux enfants moins chanceux, le cycle de trois conférences, la seconde édition de « Retour aux sources » mais également le festival « Traits pour bulles », organisé con-

jointement avec la Jeune Chambre de Bastogne.

Le président sortant a en outre rappelé les diverses récompenses obtenues cette année par la section Centre-Ardenne.

À savoir l'award régional de la communication, l'award provincial de Traits pour bulles ainsi que le mérite du meilleur président, tant au niveau provincial que régional.

Gageons que cette nouvelle année s'annonce tout aussi riche pour la Jeune Chambre Centre-Ardenne et pour ses membres qui profitent de leur implication pour acquérir une expérience unique. ■

Italia
Chevetogne

Le Grand Rassemblement de la Communauté Italienne
21 & 22 Septembre 2013
DOMAINE PROVINCIAL DE CHEVETOGNE

1^{ère} édition parrainée
par Elio Di Rupo

Renato en Concerts \ Sbandieratori & Bersaglieri \ Gondoles & Costumés de Venise \ Danseurs & Chanteurs de Tarentelle \ Rassemblements Vespa & Fiat 500 & beaucoup d'autres activités...

→ PROGRAMME COMPLET SUR WWW.ITALIACHEVETOGNE.BE